

おうとう

新学期スタート

新入生 21 名を迎えて気持ちも新たに



翁頭中学校入学式

新入生は 21 名。翁頭中学校の一員として活躍が期待されます！

第 1 号
文責日高洋子



始業式では、在校生の「一年の抱負」が語られました。昨年度の学校生活を反省し、新たな目標を掲げ、頑張ろうと呼びかけていました。3年生は受検生としての自覚を持って、しっかりと学習することを誓いました。大変心強い発表でした。さて、本年度は学校生活に3つの変化があります。(以下は始業式挨拶から抜粋)一つ目は昨年度までの学校教育目標を変えたことです。新しい学校教育目標は「誠の人になる」です。「誠の人」とは、翁頭宣言を实践する人を指します。その中でも特に、思いやりを持ち、仲間と助け合う姿勢が求められます。この目標を達成することで、生徒は世のため人のために力を発揮できる人へと成長できることとしましょう。一人ひとりが「誠の人」になるために何ができるかを考え、行動してほしいと思っています。

2つ目は、複数担任制の導入です。今年度からは、これまでの担任一人、副担任複数という体制ではなく、担任が2人または3人体制で指導に当たることになりました。また、担任は週ごとに交代します。この新しい体制により、自分たちで考え、行動する機会が増えるでしょう。この取組で生徒の成長を期待しています。

3つ目は、部活動に関する変更です。残念ながら、少人数で頑張ってきた女子バスケットボール部と陸上部が廃部となりました。これまで、県大会での優勝や素晴らしい実績を残してきた伝統ある2つの部活動がなくなるのは寂しいことですが、部員減少という現実には逆らえません。現在活動中の運動部の皆さんには、5月の中総体に向けて力を尽くしてほしいと願っています。

校長室から

4月から新しい職員が着任しました。
①吉川弘一教頭(社会科)・福江中から
②山上京子(国語科)・福江中から
③嶺 義博(数学科)・島原市立島原第一中から
④橋詰泰河(英語科)・福江中から
⑤山上美穂(音楽科)・玉之浦中から
⑥市野保奈美(養護教諭)・長崎市立梅ヶ崎中から
⑦山口恵美(特別支援教育支援員)・福江小から

本校の卒業生や地域在住者、五島出身なども多くいますが、遠く島原からの赴任者もいます。お世話になります。どうぞよろしくお願ひします。



校門の掲示板で学校の様子をお届けします

校門に掲示板を移設

使い勝手を良くしました！

昨年度の学校だより第24号でお知らせしましたとおり、平成11年度にロータリー前に設置された掲示板を校門横に移設しました。ロータリー周りがすっきりして、見通しが良くなりました。また、平成2年度に卒業記念に建立された校

訓碑が、すっかり見えるようになり、板に隠れてそこに校訓碑があることに気付かない生徒もいたほです。掲示板には本校職員が行事などのお知らせや、子ども達への激励メッセージ、考えさせる言葉を掲示していま

した。今回、掲示板を移設したことで、本校の様々な活動を地域の皆様に発信しやすくなったと思っております。お散歩の際や来校時に、ぜひ足を止めていただき、子どもたちの活動や学校の取り組みをご覧ください。現在4月の第2号として、新しくなった学校教育目標「誠の人になる」を掲示し、子ども達への意識づけを図っています。併せて、主な4月の行事も掲示していただきますので、御覧いただけたらと思います。

先日、テレビのニュースで、桜の花は散ってしまうサインがあつて、花の中心が桃色に変化するともう満開を過ぎて散っていく頃合いなのだ、と言っていました。そして、桜は散りました。今、近所の桜も中心がきれいに色づいて、きつと風に乗って美しく散るのだから、しみじみ思っています。